

そよ風にのせて

No.30

令和5年11月6日

下津井の環境を守ろう！ 2023 クリーン作戦 !!



5年生がリードしたはじめの会

総合的な学習の時間に5年生は、下津井の環境について学習しました。

下津井にはすてきなところがたくさんあります。しかし、実際に調査に出かけたところ、通学路や公園・風の道・海岸道路などには、残念ながら多くのごみが捨てられていました。この学習を通して、子どもたちは美しい風景や昔ながらの建物、海産物などを大切に、これからも下津井の環境を守っていきたいという思いを強くもちました。

5年生の呼びかけのもと、10月30日の5・6校時に全校のみんなでクリーン作戦を行い、下津井学区をきれいにしました。



みんな 一生けん命 ごみ拾い！（公園にて）



（下津井電鉄跡地にて）

あいさつ運動！（10月のがんばりは？）



ステージ2 目を見て

グーグルフォームによる全校アンケートの結果は、「いつもばっちりできた」と回答した人は、50人でした。

〈59人中50人以上の合格ラインをクリア〉

11月からは

ステージ3 相手より先に で

がんばることになりました。



あいさつ運動当番（3年生）